
番組審議会議事録 

 

    日時  令和６年３月２２日（金）１３：３０～ 

    場所  萩テレビ株式会社 会議室 

    出席者 審議委員７名 会社側３名 

 

  議題 

 [１] 会社側の報告等 

    ・近況報告 

      エフエム萩ホームページ上のポッドキャストで平日の朝と昼の自主放送

生番組を１週間聞くことができている。 

      ホームページ上でパーソナリティ募集のページと動画をアップしており、

パーソナリティの仕事内容や思いを配信している。 

また、番組審議会議事録もホームページ上で掲載しており、パーソナリ

ティや運営の質の向上につながっている。 

 

    ・今回の審議番組について説明 

      審議番組：「モーニング７７５」(月曜日～金曜日 9:00～10:00) 

      「アフタヌーン７７５」(月曜日～金曜日 12：00～15：00) 

      パーソナリティ： 蔵本 江理 (モーニング７７５、月・金曜日担当）  

                                     （アフタヌーン７７５、木曜日担当) 

         

              〇番組内容 :「モーニング７７５」 

       平日朝の生放送でお届けしている朝の情報番組。 

       お天気情報や萩市の話題などが中心で、番組後半には 曜日毎にテーマ 

              を決めてお届けしている「生活アラカルト」のコーナーもあります。 

              (テーマ・・・月:生活、火:文化、水:子育て、木:安全・安心、金:健康) 

       テーマによってはスタジオにゲストをお迎えすることもあります。 

       

       〇番組内容 : 「アフタヌーン７７５」 

       地域の情報をお届けする午後のワイド生番組。 

       まちの話題や天気予報をお届けするほか、ゲストコーナーでは、 

       地域で活躍する方や著名人などをお招きしてお話を伺っています。 

今回は、令和５年４月から新しく担当となった蔵本 江里さんの放送を

審議していただきます。 

      



  [２]  番組内容の審議 

      次のような意見があった。 

 

 第一印象はとても聞きやすかった。 

 図書館の 2人とのやり取りも聞きやすかった。 

 画面の見えない相手に対しても聞きやすかった。 

 話のリズムが少し気になった。語尾を伸ばす箇所や「さしすせそ」が抜ける。 

 聞く話題もふんだんで良く、地元発信の放送局としてもとても良い。 

 落ち着きのある語り口がソフトで優しい話し方・話すペースも良く聞きやすい。明

瞭な話し方。 

 イントネーションに癖があり、聞く人によっては聞きづらいかも。慣れてきたら気

にならない。 

 図書館のコーナーではイベント告知等視聴者の知りたい情報をよく聞きだしている。 

 全体を通して飽きない話し方をしており、地元の情報が多いのでコミュニティラジ

オらしい。 

 情報を話すとき、同じトーンでの話し方になるので長く感じる。リクエスト等では

抑揚のある話なので、情報の間にトークを挟むと良いかも。 

 聞いとくラジオでも話した内容を最後に整理してもらえるのでとても良い。 

 「生活アラカルト」や「しっとこやっとこ」などパーソナリティ自身が調べ、実践

してみて話すので信憑性があり、わかりやすい。 

 サイマル放送で、説明不足を感じる部分があったのでもう一歩と感じた。 

 図書館のゲストとの番組でのハローブック事業の部分では、最初のお話しを聞き逃

したので途中から聞くと何の話をしているのかわからず、最後まで聞いたが分から

なかった。話題の紹介が長い場合は、「何々について紹介しました」と最後に話をま

とめると良い。曲名紹介が音楽を流す前後にあるように。 

  

  ＜会社側からの回答＞   

 

・ これからも市民が聞いて役立つ情報発信及び新しい番組の企画に努め

ていきたい。 

 

[３] 次回開催について 

  次回は、令和６年５月１７日(金)１３：３０～に開催することが決まった。 

  審議番組は、『コミュニティラジオは防災ラジオ』(4/17放送)に決定した。 

 

 


